

¿Tiene problemas PARA ver este mensaje? [HAZ click aquí](#)



## BOLETÍN #9

29 de abril de 2011

### En este número

[¡Las inscripciones van en aumento!](#)

[Mira quién viene a entretenerte.](#)

[La historia en constante evolución de MDM 2011.](#)

[Fecha límite para reservar tu habitación en el campus de la universidad.](#)

[Nota para la mujeres con disCapacidades.](#)

[Una palabra de agradecimiento para nuestras patrocinadoras.](#)

### ¡Las inscripciones van en aumento!

Ustedes ya son mil participantes inscritas que lograron aprovechar el descuento en la cuota de inscripción por inscribirse antes del 15 de abril, lo cual se ha convertido en un hito rumbo a MDM 2011.

Si no te has inscrito, ¿qué estás esperando? [Consultar la página de inscripción en línea](#) y asegura hoy tu participación en este dinámico encuentro global.

### Mira quién viene a entretenerte.

PARA MARCAR HITOS. Tanya Tagaq aprendió el arte inuit del canto de garganta en la pequeña comunidad ártica de Cambridge Bay. Desde entonces lo ha transformado con su propio e innovador estilo. [Entérate de más ...](#)

PARA CAUTIVARTE. Aclamada por los críticos por "llevar las cosas al límite", ser "encantadora" y tener un "talento indómito y feroz", ganadora del premio Juno a la mejor productora y cantautora, Kinnie Starr es una prolífica escritora y activista social. [Entérate de más ...](#)



Productora y cantautora Kinnie Starr.

### La historia en constante evolución de MDM 2011.

Cientos de participantes. Cientos de historias.

Estamos muy orgullosas de anunciar el lanzamiento del "[Libro de historias](#)" de MDM 2011 - una compilación en constante evolución de perfiles, conocimientos de punta, ideas y personas que se reunirán en este congreso feminista global. Sin confundirse con el programa oficial, el Libro de historias es un muestrario de la investigación y la acción comunitaria detrás de las discusiones que se llevarán a cabo en MDM 2011. Añadiremos historias cada semana, así que no nos pierdas la pista.

### Fecha límite para reservar tu habitación en el campus de la

## universidad.

Para todas aquellas que están pensando en alojarse en las residencias de la Universidad de Ottawa, la fecha límite para hacer sus reservaciones es el 24 de mayo. Después de esa fecha, no podemos garantizar que habrá alojamiento disponible ahí. Para reservar tu habitación, [consulta esta página](#) y sigue los vínculos.

## Nota para la mujeres con disCapacidades.

Si planeas asistir a Mundos de Mujeres 2011, por favor, [inscríbete](#) a más tardar el 13 de junio, para que podamos hacer los preparativos correspondientes. Aunque, desafortunadamente, no podremos cubrir todas las necesidades especiales, una coordinadora de accesibilidad se encargará de que las participantes con disCapacidades vivan la mejor de las experiencias.

## Una palabra de agradecimiento a nuestros patrocinadores.

Queremos dar el más sincero agradecimiento a nuestro socio más reciente, el Consejo de Investigación en Ciencias Sociales y Humanidades de Canadá (SSHRC, por sus siglas en inglés). MDM 2011 también quiere reconocer a las siguientes patrocinadoras del nivel Oro, Emond Harnden y Alterna Savings:



También queremos agradecer a las muchas universidades canadienses que han dado su apoyo para Mundos de Mujeres 2011 -una prueba de profundo compromiso con la comunidad académica de las mujeres y con el fortalecimiento de las relaciones entre Canadá y el mundo. A ello se han sumado muchos sindicatos que han asimismo apoyado la participación de nuestras hermanas del Sur-Global y la creación de espacios en los que una gran diversidad de conversaciones tendrá lugar.

Visites [nuestra página de patrocinadores y amigas](#) para aplaudir su contribución.

\*\*\*\*\*

Con toda nuestra solidaridad,

Lise Martin  
Directora Ejecutiva  
Mundos de Mujeres 2011

En representación del Secretariado de MDM 2011